

Los nuevos Centros
Sanitarios de la
Beneficencia provincial,
importarán unos
veinte millones de
pesetas



Para la atención de los
Hospitales, Hogar y Asilos,
se destinan quince millones
anuales



**Una magnífica labor realizada
por la Diputación Provincial**



Uno de los capítulos más importantes de la Diputación Provincial y por tanto de sus actividades en orden a atención primordial, es el relativo al de beneficencia y centros sanitarios, lo que nos ha movido a entrevistarnos con el Presidente de la Comisión de Beneficencia y Obras Sociales, D. Dulce-Néstor Ramírez Morales, que a la vez es Diputado-Delegado en los Establecimientos hospitalarios, para que nos hable de la labor realizada en este aspecto, en la provincia, y muy concretamente en Ciudad Real.